



## **Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral**

Edición Agosto 2014

### **Rector expresó satisfacción por acreditación institucional y reiteró llamado a la unidad**

Su satisfacción por el dictamen de la Comisión Nacional de Acreditación, que acordó certificar institucionalmente a la Universidad del Bío-Bío por cinco años en todas las áreas que postuló, manifestó el rector Héctor Gaete Feres. Debemos sentirnos orgullosos de este resultado, expresó la autoridad universitaria, a la vez que hizo un firme llamado a continuar trabajando unidos y con la mirada puesta en los intereses de nuestra corporación. Es lo que nos demanda el país y lo que se requiere para enfrentar los próximos desafíos, subrayó.

### **Contador Público y Auditor de la UBB es la única de la Región acreditada internacionalmente**

La acreditación internacional por cinco años que la Asociación Interamericana de Contabilidad y la Agencia AcreditAcción otorgaron a Contador Público y Auditor, CPA, convierte a la carrera de la UBB en la primera de la especialidad en la Región que alcanza este logro. El programa que nuestra Universidad imparte en las sedes Concepción y Chillán fue además certificado a nivel nacional por igual período (2014 - 2019), sumando dos años a lo obtenido en su anterior y primera acreditación, también por AcreditAcción.

### **Ministerio del Medio Ambiente interesado en la labor desarrollada en el CITEC de la UBB**

El intenso trabajo y los excelentes resultados logrados por el Centro de Investigación en Tecnologías de la Construcción, CITEC de la UBB, llamó el interés del Ministerio del Medio Ambiente de nuestro país en campos que han sido centrales en la labor de esta unidad de investigación y experimentación de nuestra universidad.

### **Agenda UBB**

Agenda UBB es un producto desarrollado por la Dirección de General de Comunicación Estratégica, con el fin de mejorar la difusión de los eventos y noticias audiovisuales que ocurren en la Universidad del Bío-Bío. Este espacio tendrá una periodicidad quincenal y será difundido a través de la página Web institucional, [www.ubiobio.cl](http://www.ubiobio.cl) en la sección: UBBTV, además se compartirá por nuestras redes sociales institucionales.

### **Escuela de Ingeniería Civil en Automatización realizó Encuentro de Titulados**

La actividad se desarrolló en torno a una reunión de trabajo entre titulados y la representantes de la Escuela, con la participación de titulados de las diferentes promociones de la carrera. La bienvenida estuvo a cargo del director de la Escuela de Ingeniería Civil en Automatización, Vladimir Esparza y el profesional de la Oficina de Integración e Inserción Laboral de la Universidad, Alberto Ochoa.

## **[Investigadora UBB participó en elaboración de libro “Anfibios de Chile, un desafío para la conservación”](#)**

Publicación es un aporte del Plan de Recuperación, Conservación y Gestión de los Anfibios de Chile del Ministerio del Medio Ambiente, herramienta que busca entregar directrices para evitar la extinción de estas especies. La investigadora del Departamento de Ciencias Básicas, Marcela Vidal Maldonado, integró equipo editorial compuesto por los académicos Gabriel Lobos, Claudio Correa, Antonieta Labra, Helen Díaz-Páez, Andrés Charrier, Felipe Rabanal, y los representantes del Ministerio Sandra Díaz y Charif Tala.

## **[Centro de Innovación y Desarrollo en Madera UBB: “ Lo que pretendemos hacer es reimpulsar esta senda sobre la innovación basada en ciencia”](#)**

En el marco del Convenio de Desempeño sobre Hábitat Sustentable, co-financiado por MINEDUC, la UBB ha creado un programa multidisciplinario de investigación y desarrollo de alto valor de la madera. Este programa nuclea las capacidades de las Facultades de Ingeniería y de Arquitectura, Construcción y Diseño, quienes por más de 50 años han formado profesionales, realizando investigación aplicada y transferencia tecnológica en el área.

## **[Entrevista a un titulado, en esta oportunidad a la Sra. Marcia Vidal](#)**

Síguenos en:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Linkedin](#)

<http://empleos.ubb.cl>

Gianina Salgado Torres

Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral

Dirección General de Relaciones Institucionales

Teléfono: 56-41-311 17 21

e-mail: [gsalgado@ubiobio.cl](mailto:gsalgado@ubiobio.cl)